



Gymnasium St. Mauritz Kontakte Nr. 137

8. Juli 2010

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

Beschlüsse der Schulkonferenz

Ausführlich hat sich die Schulkonferenz mit den bisherigen Überlegungen zum „Ganztag“ beschäftigt. Die existierende Projektgruppe aus Lehrern, Eltern und Schülern hat sich in 7 Arbeitsgruppen zu den Themen „Raumkonzept“, „Rhythmisierung“, „Kooperationspartner“, „AG-Angebot“, „Hausaufgaben und Lernzeiten“, „Individuelle Förderung“ und „Außendarstellung“ Gedanken gemacht und Arbeitspapiere vorgelegt, deren Inhalt kurz umrissen wurde. Auch wenn die Vorhaben der neuen Landesregierung sich noch nicht klar abzeichnen und damit hinsichtlich der Finanzierung des Ganztags eine letzte Zusage noch fehlt, bleiben wir auf Kurs und werden weiter an den Konzepten arbeiten.

Um den Lehrern die Möglichkeit zu geben, sich umfangreicher in Richtung „kooperativer Lernformen“ fortzubilden, hat die Schulkonferenz dem Antrag der Lehrerkonferenz zugestimmt, einen zweiten Lehrerfortbildungstag durchführen zu können. Gerade vor dem Hintergrund, dass längere Schultage auch ein anderes Lernen bedingen, ist die einmalige Gewährung eines zweiten Fortbildungstages ein wirklicher Gewinn.

Die erste Lehrerfortbildung soll stattfinden am **Montag, 25.10.2010**, also am ersten Schultag nach den Herbstferien. Die zweite Lehrerfortbildung folgt am **Montag, 14.02.2011**, also am ersten Schultag nach der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse.

Beschlossen wurde auch die Festlegung der beweglichen Ferientage:

23.12.2010 Erster Ferientag der Weihnachtsferien

7.03.2011 Rosenmontag

3.06.2011 Freitag nach Christi Himmelfahrt

Veränderungen im Kollegium

Zum Schuljahresende wird **Frau Köchling** nach 39 Dienstjahren an unserer Schule in den Ruhestand treten. Mit Frau Köchling verlieren wir eine sehr engagierte Sport – und Kunstlehrerin, die bis zum Schluss die Begeisterung ihrer Schülerinnen und Schüler für Spiel und Bewegung zu wecken wusste. Wir wünschen ihr für den Ruhestand alles Gute und Gottes Segen!

Verabschiedet werden auch unsere beiden Referendare, **Frau Brüggemann** und **Herr Bräutigam**, und **Herr Krusekamp**, der für ein Schuljahr im Fach Physik unterrichtet hat. Wir danken den drei Kollegen für die an unserer Schule geleistete Arbeit und wünschen Ihnen für den weiteren beruflichen Werdegang alles Gute und Gottes Segen!

Jahrgangsstufenpflegschaften im neuen Schuljahr

Wie in den vergangenen Jahren werden auf Wunsch der Schulpflegschaft die Termine für die ersten Klassen- und Jahrgangsstufenpflegschaften zentral vorgegeben:

Jgst. 6: Di 7.09.; **Jgst. 7:** Mi 8.09.; **Jgst. 8:** Do 9.09.; **Jgst. 9:** Di 14.09.; **Jgst. 10:** Mi 15.09.; **Jgst. 11:** Do 16.09.; **Jgst. 12:** Di 21.09.; **Jgst. 13:** Mi 22.09.; **Jgst. 5:** Do 23.09.

Am Dienstag, 5.10., findet die erste Schulpflegschaftssitzung statt.

Wettbewerbe

Hervorragend abgeschnitten haben unsere Ruderer beim Landessportfest der Schulen /Jugend trainiert für Olympia in Essen. Im Schüler-Gig-Doppelvierer mit Steuerermann belegte das Boot mit **Gunnar Quante (13), Luis Kleine Wortmann (11), Julian Kleine Wortmann (13), Jan Becker (11) und Rahel Balzer (13)** einen 3. Platz. Im Schüler-Achter m. St. erzielte das Boot mit **Felix Schmidt, Moritz Belmann, Hagen Heidinger, Luis Kleine Wortmann, Niklas Schmidt, Julian Kleine Wortmann, Jan Becker, Gunnar Quante und Rahel Balzer** einen 1. Platz! Herzlichen Glückwunsch!

Ende des Schuljahres und Beginn des neuen Schuljahres

Am Mittwoch, 14. Juli, beginnen wir den letzten Schultag um 8.00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst im Freien bzw. in der Kulturhalle. Die Zeugnisse werden nach der 3. Stunde verteilt. Die Busse fahren um 11.15 Uhr von der Schule ab. Nach den Ferien setzt der Unterricht wieder ein am Montag, 30.08.10, um 8.00 Uhr. In den ersten beiden Stunden findet der Unterricht beim Klassenlehrer / bei der Klassenlehrerin statt (ausgehängte Listen beachten!)

Die Nachprüfungen für Schüler, die das Klassenziel nicht erreicht haben, sind am Donnerstag, 26.08, und am Freitag, 27.08.10. Eine genaue Information für die Betroffenen erfolgt schriftlich.

Für die neuen Sextaner beginnt das Schuljahr am Dienstag, 31.08., um 8.15 Uhr mit einem Gottesdienst in der Kapelle.

Ich wünsche Ihnen / euch allen schöne und erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen
gez. T. Welling
Schulleiter